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n CHÂTEAUNEUF-VAL-DE-BARGIS

La santé, « un enjeu absolu » pour la commune

En visite dans la commu-
ne, la sénatrice Nadia Sol-
logoub a été reçue par le
maire Patrick Rapeau, en-
touré de plusieurs mem-
bres du conseil municipal.
Cette première visite a

concerné l’agence postale,
l’association L’Attribut et
France services. Laura, la
responsable, a d’ailleurs
décrit son travail d’aide
aux personnes en difficul-
t é ave c l e s impô t s ou
autres démarches admi-
nistratives.
En mairie, différents su-

jets ont été abordés par
les élus. Parmi eux notam-

ment, « l’incivisme qui de-
vient monnaie courante ».

« Projet d’accueil d’un
médecin généraliste »
Le maire est ensuite re-

venu sur certaines réalisa-
t i ons avant d ’évoquer
l’avenir et le volet médeci-
ne et professionnels de
santé. « C’est un enjeu ab-
solu, nous avons un vrai
projet d’accueil d’un mé-
decin général iste et de
maison médica le pour
l’installation de paramédi-
caux. Nous avons un jeune
pharmacien qui s’est ins-
tallé, le pôle médical est

cohérent, comme le pôle
commercial », a-t-il souli-
gné.

Le projet d’aménagement
de l’ancienne Poste, qui va
accueillir les locaux du se-
crétariat de mairie, a été
présenté, ainsi que diffé-
rents autres points comme
le cimetière.

Philippe Monchaux, con-
seiller municipal, a fait
part de ses difficultés con-
cernant ses rapports avec
la DDT, « où il est très dif-
ficile d’avoir des répon-
ses ». Des remarques dont
la sénatrice a pris note. n

RENCONTRE. La sénatrice Nadia Sollogoub aux côtés des élus et de Laura, de France services.

Un bail pour protéger les côtes d’Orge

À Chaulgnes, le site com-
munal des côtes d’Orge
est un coteau calcaire qui
présente de forts enjeux
écologiques pour le terri-
toire. Avec une flore ex-
ceptionnelle, dont deux
espèces protégées et qua-
tre espèces rares à l’échel-
le régionale, avec une her-
p é t o f a u n e e t u n e
entomofaune peu fréquen-
tes, c’est l’une des plus
grandes entités marneuses
de la région naturelle des
Vaux de Nevers.
En juillet 2016, par une

convent ion d’usage, la
commune a confié la ges-
tion de ce patrimoine re-
marquable au Conserva-
toire des Espaces Naturels
de Bourgogne, association
reconnue d’intérêt public

agissant pour la protection
et la gestion des milieux
naturels et de la biodiver-
sité.
Mardi 18 juillet, après

décision du conseil muni-
cipal, les deux parties ont
r é s i l i é l a c onv en t i o n
d’usage et signé un bail
emphytéotique d’une du-
rée de dix-huit ans. Ce
bail de longue durée assu-
re la préservation et le
suivi scientif ique de ce
site à haute valeur patri-
moniale. Un lieu remar-
quable à découvrir en fa-
mil le ou lors de visi tes
organisées. L’occasion, s’il
en était besoin, de rappe-
ler le nécessaire équilibre
et le respect qui doit exis-
ter entre l’humain et son
environnement. n

FLORE. Les côtes d’Orge abritent des orchidées remarquables.

n CHAULGNES

« Certains clubs sont en difficulté »
Quelques jours après

l’assemblée générale du
Football Club de Chaul-
gnes, rencontre avec Her-
vé Beauvois, son prési-
dent.

n La fin d’année est-elle
positive pour le club ? Tout
à fait. Les deux équipes
seniors terminent la sai-
son comme nous le sou-
haitions, à la cinquième
place de leurs catégories.
L’é qu i p e A é vo l u e en
deuxième division dépar-
tementale et l’équipe B de
réserve en quatrième divi-
sion départementale. Pour
la quinzaine de jeunes du
club, c’est également très
bien avec l’école de foot
qui a pu pérenniser les U7
et les U9. Nous continuons
désormais avec quinze di-
rigeants après le départ
volontaire de trois d’entre
eux. Aussi, le club finit en
positif financièrement.

n Comment la nouvelle sai-
son s’annonce-t-elle ? Sous
de bons ausp i ce s ! L e
Football Club de Chaul-
gnes fera en sorte de con-
crétiser l’arrivée de plu-
sieurs joueurs dans les
deux équipes premières.
L’équipe A sera entraînée
par Alexandre Beauvois et

l’équipe B par un nouveau
coach, Florent Hervé. Avec
deux objectifs pour nos
seniors : que la A se place
dans les trois premiers et
que la B monte en 3e divi-
sion. On prévoit aussi la
création, au sein de l’école
de foot, de section U 11 et
U 13, avec des éducateurs
diplômés. Sans compter
que nous allons continuer
l e p a r t e n a r i a t a v e c
l’AJ Auxerre Famille.

n Que pensez-vous de la si-
tuation du football dans la
Nièvre ? Je suis toujours
au comité directeur et, de-
puis cette année, prési-
dent de la commission
"aide aux clubs", avec une
équipe soudée de sept
personnes. Malheureuse-
ment, certains clubs sont
en difficulté à cause d’une
baisse des financements
i n s t i t u t i onne l s . S an s
oublier le manque de bé-

névoles et une certaine
vo l a t i l i t é d e c e r t a i n s
joueurs.

n I l vous reste un an de
mandat ? Tout projet est
fait pour aller au bout et
le projet du Football Club
de Chaulgnes s’écrit dans
la continuité. Mais il est
aussi important de rappe-
ler le soutien de la com-
mune de Chaulgnes et de
partenaires fidèles. n

PRÉSIDENT. Hervé Beauvois, le président, est content de la bonne marche du club.


